



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 72

Granollers, 14 Junio 1951

Redacción y Administración: S. Roque

## III Campeonato Comarca del Vallés

La Roca y Montornés, empatan en Vilanova La Roca y Martorellas, en la Fase Final - La Salle y Aiguafreda triunfan en los campos del Seguer y La Ametlla

Después de la décima tercera jornada las posibilidades entre los equipos favoritos siguen dentro la misma tónica de igualdad con que viene caracterizándose el normal desarrollo de la competición vallesana. En la pasada jornada los resultados que se registraron caen dentro la normalidad esperada.

Ganaron los cardedeuenses al animoso equipo de San Fausto, con más dificultades de las previstas cosa que nos lo demuestra el resultado mínimo con que finalizó el choque. En Vilamajor, el Montmeló realizó un acto muy poco deportivo, retiró a su equipo por una decisión arbitral al conceder un gol «fantasma» en el momento crucial del encuentro, ya que el marcador que había llegado a un 5-1 a favor de los locales, los montmelonenses con su tesón y entusiasmo habían conseguido ponerlo en un alarmante 5-4, para el Vilamajor, pero llegó el tanto «fantasma», la pelota a pesar de la estirada de Qset entró en la red, según los montmelonenses por fuera, si bien el árbitro apreció que era un gol puro de ley, a consecuencia de ello, como ya hemos dicho, el Montmeló, quizás sin pensar en aquel momento el mal efecto que produciría, optó por retirar el equipo, cosa que no dudamos no lo volverían a realizar, porque nos consta la gran deportividad que ha venido demostrando en el transcurso del torneo, finalizó con el resultado de 6 a 4 a favor del Vilamajor.

El encuentro de la «máxima» entre los equipos de Vilanova y de La Roca, finalizó con un equitativo empate, según informes, fué el resultado que me-

recieran ambos contendientes, ya que los dos jugaron por un igual un encuentro en que el nerviosismo imperó a granel. El Vilanova se vió frenado en su marcha ascendente, si bien continúa conservando el liderato gracias a la jornada de descanso del Llinás, en cambio La Roca, consiguió guardar la diferencia en espera que den algún resbalón de los que le aventajan en la clasificación.

Otro encuentro de la «máxima» era el choque entre el San Feliu-Castellter sol, finalizando con la victoria de los locales por una ventaja discreta, pero suficiente para sumar los dos puntos y endosar el último lugar al Castelltersol y Montmeló, y finalmente tenemos el Martorellas-Montornés, que finalizó con un reparto de puntos después de un magnífico partido realizado por los dos equipos, en un ambiente cien por cien deportivo que acredita los aficionados del Martorellas y Montornés. ¡Muy bien! Nuestra más cordial felicitación a directivos, jugadores y aficionados.

En el grupo de Consolación por lo que respecta al liderato se ha esclarecido bastante, ya que la diferencia que lleva el Palau a sus inmediatos segui-

dores, va resultar muy difícil de remontar ya que los palauenses ganando sus partidos en campo propio casi tiene asegurado el título.

El La Salle ganó al equipo del Ensanche de Parets, en su propio campo, en forma clara, que nos demuestra el buen momento de los celonenses, y todo contrario de los deportistas del Seguer. En La Ametlla ocurrió un caso curioso, la igualdad de juego de ambos equipos venía registrándose en el marcador con un empate, pero en los últimos momentos una jugada desgraciada del portero local concedió los dos puntos al Aiguafreda y con ello mejorar su clasificación.

Los pequeños del Montmeló consiguieron una amplia victoria en su encuentro contra el Santa Eulàlia, que les sitúa en la zona intermedia del grupo y La Llagosta, aunque por la mínima consiguieron dos valiosos puntos que les apartan un poco de la cola y que nos demuestran que no dan su brazo a torcer ya que el Alella no es enemigo fácil de vencer.

En Llíssá, no se terminó el encuentro cuando el marcador señalaba un 2 a 0 a favor de los locales, ya que el S. Juan no quiso aceptar una decisión arbitral que según ellos era equivocada; la actitud adoptada por el equipo del San Juan no corresponde en nada al título de deportistas que ostentaban, ya que creemos que las decisiones del árbitro se han de acatar y finalizar el partido. Felicitamos al Llíssá por su brillante victoria.



Sellos  
de goma  
Grabados  
Rótulos

LIBRERIA  
CARBO

VALLESANO